
Le plan que Le Père n’a pas
plantée
Le plan que le Père n’a pas plantée, vient de la semence
corruptible  d’Adam.  Cette  graine  ne  est  pas  soumis  à  la
volonté de Dieu. Ce est une graine d’inimitié et tout ce qu’il
est né, ne peut voir le royaume de Dieu “Parce que la chair
est inimitié contre Dieu, parce qu’elle ne est pas soumise à
la loi de Dieu, et ne peut même pas» (Rom 8: 7).

À une occasion, Jésus se tint dans la synagogue de Nazareth,
et lui donna le livre d’Isaïe. Quand il ouvrit le livre, il
trouva le texte qui disait: «L’Esprit du Seigneur est sur moi,
parce qu’il m’a oint pour annoncer une mauvaise m’a envoyé
pour  guérir  le  cœur  brisé,  pour  proclamer  aux  captifs  la
délivrance, et restauration de la vue. aux aveugles, renvoyer
en  liberté  les  opprimés,  proclamer  une  année  de  grâce  du
Seigneur … “(Luc 04:18 -19).

Ce est alors que Jésus a dit au peuple: «Aujourd’hui, cette
écriture est accomplie dans vos oreilles” (Luc 04:21).

Quand Jésus était parmi les hommes, L’esprit de Dieu était sur
lui (Jean 10:30). La mission de Jésus était d’apporter de
bonnes nouvelles aux pauvres en esprit (Matthieu 5: 3). Il a
été  envoyé  pour  consoler  le  cœur  brisé.  Jésus  lui-même
présenté  comme  la  liberté  pour  les  captifs  du  péché.  Les
aveugles, Jésus est la lumière. Les opprimés par le péché
trouver la liberté dans le Christ. Jésus inaugura le temps
(années) quand les hommes sont acceptables devant Dieu (2
Corinthiens 6: 2).

Esaïe a prophétisé qu’après que Jésus remplir sa mission, les
hommes  seraient  appelés  arbres  de  justice,  plantation  de
L’eternel, que Dieu soit glorifié.
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Grâce au travail accompli par Le Christ, les hommes seraient
appelés justice plantation, ce est à dire “le Père plantes
planté”.

La parole de Dieu (L’evangile) est la graine qui donne lieu à
des «arbres de la justice» Ce est donc la parabole: La semence
est la parole de Dieu »(Luc 08:11). Plantes plantés le Père,
vient de la semence incorruptible, qui est la parole de Dieu
(1 Pierre 1:23).

Christ est Le semeur, et tous ceux qui prêchent les bonnes
nouvelles  de  l’Evangile  “Le  semeur  sème  la  parole”  (Marc
4:14). Mais pour semer Le mot, vous devez être né de la
volonté de Dieu. Vous devez être habilité à faire un enfant de
Dieu (Jean 1:12 -13).

Il ne existe aucun moyen de la parole de l’Évangile si l’homme
ne est pas né d’elle. En d’autres termes, il ne est possible à
l’homme de produire le fruit de lèvres qui professent Christ,
après il est généré mot.

Ce est pourquoi l’Evangile est la puissance de Dieu à tous
ceux qui croient (1 Corinthiens 01:18; 1 Corinthiens 2: 5; Rom
1:16). L’évangile est la puissance de Dieu qui donne la vie
aux hommes.

Jésus est venu “… pour restaurer la vue aux aveugles …», mais
les pharisiens et les scribes croyaient qu’ils avaient une
vision parfaite des choses célestes. La mission que Jésus est
venu à réaliser, n’a pas été observé chez ceux qui croyaient
qu’ils avaient une vue parfaite “Et Jésus lui dit: Je suis
venu dans ce monde pour un jugement, pour que ceux qui ne
voient  pas  puissent  voir,  et  ceux  qui  voient  deviennent
aveugles. et quelques-uns des pharisiens qui étaient avec lui,
ayant entendu cela, ils lui dirent: Sommes-nous aveugler Jésus
leur dit: Si vous étiez aveugles, vous ne auriez pas de péché;
mais maintenant vous dites: Nous voyons; par conséquent, votre
péché demeure »(John 9:39 -41).



Jésus est venu pour les malades, mais les religieux eux-mêmes
sont croit: “Quand Jésus entendit cela, leur dit pas en bonne
santé qui ont besoin de médecin, mais plutôt ceux qui sont
malades, je suis pas venu appeler les justes, mais, mais des
pécheurs »(Marc 2:17).

Mais  pourquoi  les  pharisiens  et  les  scribes  qui  étaient
considérés sont? Parce qu’ils croyaient qu’ils étaient des
enfants de Dieu, étant les descendants d’Abraham “Ils ont dit,
nous ne soyons pas nés de la fornication; nous avons un seul
Père, Dieu» (Jean 8:41).

Les pharisiens et les scribes étaient correctes? Ils étaient
les enfants de Dieu en étant descendants d’Abraham? Ne Pas!
Les enfants de Dieu proviennent de la même foi d’Abraham, le
croyant  et  semences  non  corruptible  dans  la  descente  du
patriarche »Alors ceux qui sont de la foi sont bénis avec
Abraham” (Galates 3: 9).

Pour les hommes seront bénies en Abraham le croyant, ce est
les enfants du Très-Haut, il faut croire en la parole de Dieu
comme Abraham crut et que ce sera pour la justice. Dieu ne
fait pas acception des personnes et tous ceux qui croient que
Abraham crut, sont justifiés par sa grâce.

Quand Abraham crut à Dieu, il est devenu juge de arbre, plante
le Seigneur planté (justifiée). Cependant, leurs descendants
charnels ne ont pas atteint le même état devant Dieu.

Être le fils d’Abraham est de pratiquer les œuvres d’Abraham,
ce est de croire en la parole de Dieu. Vous recevez le semence
incorruptible dans le cœur. Ce est le travail de Dieu: croire
en celui qu’il a envoyé (Jean 8:39; Jean 6:29). Abraham a
effectué les œuvres de Dieu parce qu’il croyait en Dieu, mais
leurs descendants, confiées dans la chair, qui est, à son
origine, ne croyait pas que Dieu a envoyé, et donc ne croyait
pas en Dieu.

Les  pharisiens  et  les  scribes  étaient  des  descendants



d’Abraham (Jean 8:37), mais ils ne étaient pas des enfants de
Dieu. Ils pensaient que ce était assez de professer être les
descendants d’Abraham pour atteindre la filiation divine (Mt
3: 9).

Les pharisiens et les scribes ne étaient pas plants mis en
terre  par  Dieu  (ne  pas  croire  dans  le  Christ)  et,  par
conséquent, serait déchirée (probablement le jugement de Dieu)
“Celui qui croit en lui ne est pas condamné, mais celui qui ne
croit pas est déjà jugé, parce qu’il n’a pas cru au nom du
Fils unique de Dieu »(Jean 3:18).

Nous savons que ceux qui ne croient pas au Christ, sont des
plantes non plantés par le Père, et ceux qui croient, sommes
des arbres de justice, les plantes appartenant au Père.

Mais quand et où les méchants ont été plantés, puisque tous
les hommes sont des plantes?

Les Juifs considéraient qu’ils étaient enfants de Dieu en
étant descendants d’Abraham dans la chair. Ils ont oublié que
Abraham a reçu La filiation divine quand il crut à Dieu, et il
a été imputé pour la justice.

Bien que les Juifs étaient des descendants d’Abraham selon la
chair, toutefois, étaient encore des enfants d’Adam, comme un
enfant de Dieu ne est possible que par la foi.

Ce est, tous les hommes nés en Adam sont des plantes que le
Père n’a pas plantée. Il ya des arbres de La justice, et donc
ne est pas plantation de l’Éternel!

Abraham était un descendant d’Adam, la chair, et a généré les
enfants charnels. Leurs descendants ont été conçus dans Le
péché, tout comme tous les hommes sont conçus «Voici suis né
dans l’iniquité, et dans le péché ma mère m’a conçu” (Ps 51:
5).

Grâce à La foi d’Abraham est devenu une plante que le Père



planté car il a été justifiée par Dieu. Mais leurs descendants
ont continué à être produite selon la chair d’Abraham, qui se
réfère à Adam.

Bien que Abraham a atteint la condition de l’homme spirituel
confiance dans la promesse de Dieu, cependant, il a continué à
avoir des enfants après la chair, les participants de semence
corruptible d’Adam.

Seulement ceux qui sont nés de Dieu sont créés des hommes
spirituels. Abraham était le fils de Dieu par la foi et seuls
ceux  qui  croient  en  Dieu  comme  Abraham  le  croyant,  sont
générés à partir de lui.

L’humanité est une culture d’une semence corruptible (qui ne
restera pas toujours), les descendants d’Adam. Tout homme qui
vient dans le monde sont des plantes que le Père n’a pas
plantée et ce est pourquoi la Bible dit que tous ont péché et
sont privés de la gloire de Dieu.

Pour né de La chair, l’homme de volonté et de sang, les hommes
viennent au monde sous la condamnation. Seulement après être
né de nouveau, selon la volonté de Dieu (Esprit) et la semence
incorruptible  (de  l’eau),  l’homme  devient  plantation  de
l’Éternel.

“Et tous vos gens seront justes, posséderont le pays pour
toujours, la branche de ma plantation, le travail de mes
mains, que je puisse être glorifié» (Esaïe 60:21).

Pour être né de nouveau, vous devez être planté par Dieu
(branche de ma plantation). La nouvelle créature en Christ est
généré exclusivement l’œuvre des mains de Dieu. Il ne est pas
l’homme  de  participer  activement  à  la  nouvelle  naissance,
comme ce est la gloire à Dieu seul appartient.

Pour l’homme d’être planté par Le Père, il faut croire en la
parole  de  Dieu  qui  dit:  «Tournez-vous  vers  moi,  et  soyez
sauvés, toutes les extrémités de la terre: car je suis Dieu,



et il n’y a personne d’autre» (Esaïe 45:22 ). Qui regarde
l’auteur  et  le  consommateur  de  notre  foi  est  parce  qu’il
croyait que Dieu seul peut le sauver.

Qui ne croit pas dans le Fils unique de Dieu lui donne une
apparence, et en subir les conséquences du péché de la même
manière que le mordu par des serpents dans le désert qui
ressemblait pas (croient) pour le serpent d’airain souffrir,
au moment Hébreux traversa le désert la route vers la terre
promise!

Le plan que le Père n’a pas plantée, vient de la semence
corruptible  d’Adam.  Cette  graine  ne  est  pas  soumis  à  la
volonté de Dieu. Ce est une graine d’inimitié et tout ce qu’il
est né, ne peut voir le royaume de Dieu “Parce que la chair
est inimitié contre Dieu, parce qu’elle ne est pas soumise à
la loi de Dieu, et ne peut même pas» (Rom 8: 7).

Les  plantes  qui  ne  ont  pas  été  plantés  par  Dieu  seront
déracinés  parce  ne  supporte  pas  le  jugement:  «pécheurs
pourquoi les méchants ne résistent pas au jugement, ni dans
l’assemblée des justes” (Psaume 1: 5).

À cet égard, prédit Jean-Baptiste: “Et maintenant la cognée
est mise à la racine des arbres: tout arbre donc qui ne
produit pas de bons fruits est coupé et jeté au feu» (Matthieu
03:10).

Alors  que  les  pharisiens  et  les  scribes  ont  continué
professent qu’ils étaient enfants de Dieu en étant descendants
d’Abraham, serait produire de mauvais fruits, qui ont indiqué
qu’ils ne étaient pas le Père planté les plantes et soumis à
la colère de Dieu.

Seuls les arbres qui produisent de bons fruits, ce est, qui
professent  la  proximité  du  royaume  des  cieux  (le  Christ)
resteront à jamais (Hébreux 13:15). Il sera coupé, pour Dieu
lui-même les a plantés, et sera à jamais œuvres des mains de
Dieu. Shoots (plantes) plantés par Dieu.


